



Presseinformation

Daikin Österreich holt sich PR-Expertise von Brandenstein Communications

Die Wiener PR-Agentur Brandenstein Communications will mit zielgerichteten PR-Aktivitäten die mediale Sichtbarkeit von Daikin, einem japanischen Innovationsführer für energieeffiziente Klimatechnologien für Privatkund:innen, Gewerbe und Industrie, erhöhen.

(Wien, 27.05.2024) Als führender Anbieter zukunftssicherer Komfortlösungen in den Bereichen Heizung, Kühlung, Lüftung, Luftreinigung und Kältetechnik (HLKK) setzt Daikin seit Anfang April in punkto Medienstrategie und PR auf das langjährige Know-how der Wiener PR-Agentur Brandenstein Communications: Zielgruppenorientierte und breitenwirksame Kommunikation sollen den international tätigen Hersteller von Wärmepumpen und Klimageräten verstärkt in Österreich positionieren und dessen Expertenstatus in Sachen kohlenstoffarmes Heizen und Kühlen unterstreichen.

"2024 feiert Daikin sein 100-jähriges Firmenjubiläum und steht seit jeher für japanische Präzision, bahnbrechende Innovationen und technologischen Fortschritt. Aus diesem Anlass wollen wir unser vielfältiges Produktportfolio für höchsten Komfort beim Heizen und Klimatisieren, für gesündere Innenraumluft und verlässliche Kältetechnik einem breiten Publikum näherbringen. Dazu brauchen wir einen Partner, der über umfassende und langjährige Erfahrung in der Kommunikationsarbeit und Technologiebranche verfügt – bei Brandenstein Communications sind wir hier fündig geworden", erklärt Karin Zuntermann, Marketingleitung Daikin Österreich.

Der japanische Hersteller ist zudem seit mehr als 50 Jahren in Europa verwurzelt. "Mit eigenen Forschungs- und Entwicklungszentren sowie 12 europäischen Werken deckt Daikin die gesamte Wertschöpfungskette von der Entwicklung, der Produktion bis hin zu Vertrieb und After-Sales-Services für die Produktgruppen Wärmepumpen, Klimageräte, Lüftungssysteme und Gewerbekälte ab. Damit sind wir ein wichtiger Lösungsanbieter auf Europas Weg zur Dekarbonisierung und unterstützen den Ausstieg aus Öl und Gas mit unseren Technologien", sagt Markus Haas, Managing Director Daikin Österreich. Am Unternehmenssitz in Wien sind 120 Mitarbeiter:innen in Vertrieb und Services beschäftigt. Am Standort befindet sich auch der Sitz von Daikin Central Europe, der regionalen Zentrale für weitere 15 Länder in Zentral- und Osteuropa mit 580 Beschäftigten sowie ein modernes Experience Center für Klimatechnik "Your Daikin World".

Mit mehr als 1,2 Millionen installierten wassergeführten Wärmepumpen seit der Einführung der Linie Daikin Altherma im Jahr 2006 ist der Hersteller in Europa Marktführer. Auch in Österreich ist Daikin ein zentraler Player auf dem Wärmepumpenmarkt sowie führender Anbieter von Klimageräten. "Hausund Wohnungsbesitzer:innen sowie Betriebe fragen sich, welche Heiz-, Klima- oder Lüftungssysteme die zukunftssichere Wahl im Neubau, im Bestandsbau oder bei der Renovierung sind. Wir wollen dazu gemeinsam mit Brandenstein Communications Aufklärungsarbeit leisten und für Medien erster Ansprechpartner bei allen Fragen zur Dekarbonisierung und der Nutzung erneuerbarer Energien im HLKK-Bereich werden", ergänzt **Doris Passler, Corporate Communications Manager bei Daikin Central Europe**.





"Als Kommunikationsprofis mit Technologie-Erfahrung freuen wir uns ganz besonders, unser Portfolio mit Daikin zu erweitern. Angesichts der steigenden Nachfrage nach energieeffizienten Klimatisierungs-, Heiz- und Kühllösungen – nicht zuletzt aufgrund des Klimawandels – sehen wir großes Potenzial für die Öffentlichkeitsarbeit. Daikin mit gezielten PR-Aktivitäten in Österreich zu positionieren und gemeinsam einen Beitrag zur Bewusstseinsbildung für die wichtigen Themen Energiewende und Dekarbonisierung zu leisten – das ist sehr spannend für uns", freut sich **Agenturchefin Christina Brandenstein**.

Über Daikin

Die Geschichte von Daikin war immer von bahnbrechenden Ideen, technologischen Innovationen und engagierten Menschen geprägt. Sie begann 1924, als der junge japanische Ingenieur Akira Yamada mit einem 15-köpfigen Team ein Unternehmen in Osaka gründete, um Flugzeugkühler herzustellen. Heute, 100 Jahre später, bietet die Unternehmensgruppe weltweit zukunftssichere Lösungen für Heizung, Kühlung, Lüftung, Luftreinigung und Kältetechnik. Über 98.000 Mitarbeiter:innen in 175 Ländern setzen sich für neueste Technologien zur Förderung von CO₂-armen Heiz- und Kühlsystemen ein, und sorgen damit zugleich für höchsten Komfort. Im Geschäftsjahr 2023 (1. April 2023 - 31. März 2024) erzielte die Daikin-Gruppe mit 28 Milliarden Euro den bisher höchsten weltweiten Umsatz in der 100-jährigen Firmengeschichte.

Daikin Österreich

Daikin Österreich gehört zur Daikin Airconditioning Central Europe HandelsgmbH und wurde 1999 mit Sitz in Wien gegründet. Rund 120 Mitarbeiter:innen sind in Österreich für die Vertriebs- und Serviceaktivitäten zuständig. Der Sitz von Daikin Central Europe ist ebenfalls in Wien, von wo aus die Geschäftstätigkeit in weiteren 15 Ländern Mittel- und Osteuropas (Tschechien, Slowakei, Ungarn, Rumänien, Bulgarien, Moldawien, Slowenien, Serbien, Kroatien, Bosnien Herzegowina, Nordmazedonien, Montenegro, Kosovo, Albanien, Polen) mit insgesamt 580 Beschäftigten gesteuert wird. Seit 2018 präsentiert Daikin Österreich Konsument:innen neueste Klimageräte und Wärmepumpen im Daikin Flagship-Store in der Westfield Shopping City Süd in Vösendorf. Das B2B Experience Center "Your Daikin World" steht der HLKK-Branche und dem Bausektor am Standort in Wien Liesing seit 2021 als Ort für Co-Creation zur Verfügung.

Über Brandenstein Communications

Brandenstein Communications, eine Agentur für Public Relations und Kommunikation, wurde 2008 von Christina Brandenstein gegründet. Das Team verfügt über langjährige Erfahrung in den Bereichen Strategieberatung, PR-Konzeption, Textgestaltung, Medienkooperationen und Social Media und widmet sich einem breiten Spektrum an Themen wie Medien, Gesundheit, Technik, Verkehr und Innovation, IT, Touristik, Kulinarik und Handel. Zu den aktuellen Kunden zählen Attensam, Cellnex Austria, Donauturm, Henkell Freixenet Austria, KURIER Medienhaus, ING Austria, Marcher Fleischwerke, Octapharma, Plattform Industrie 4.0 Österreich, Ritter Sport Österreich, Weingut Mayer am Pfarrplatz, Vaccentis und VinziRast.





Für weitere Informationen: www.brandensteincom.at und www.daikin.at

Bild (v.l.n.r.): Julia Teizer (Junior PR Consultant Brandenstein Communications), Doris Passler (Corporate Communication Manager Daikin Central Europe), Karin Zuntermann (Marketingleitung Daikin Österreich), Christina Brandenstein (Geschäftsführerin Brandenstein Communications) und Marco Jäger (Senior PR Consultant Brandenstein Communications)

Copyrights: Martin Steiger

Rückfragen:

Christina Brandenstein Brandenstein Communications Servitengasse 5/24 1090 Wien

Tel.: +43 1 319 41 01-16

E-Mail: christina@brandensteincom.at

Sollten Sie zukünftig Presseaussendungen von Brandenstein Communications nicht mehr erhalten wollen, können Sie uns dies jederzeit unter presse@brandensteincom.at (Betreff: PA Brandenstein Communications abbestellen) wissen lassen. Wir löschen Ihre Daten infolge aus dem betreffenden Medienverteiler und Sie erhalten keine weiteren Presseinformationen von Brandenstein Communications.